

Vu et lu dans Ouest-France (Michelle Mornet)

Le 10/09/2023

À l'accueil, rue de la Noue, Michelle ne se départ pas de son sourire. À 72 ans, cela fait environ cinq ans qu'elle occupe un poste de salariée durant la foire.

« Ça me plaît, lance la septuagénaire dynamique. L'ambiance est très bonne. »

Elle fait pas mal de bénévolat dans les associations challandaises.

« Ici, je vois du monde, beaucoup de gens que je connais. Certains viennent juste pour se promener, c'est la fête. »



louis Bodin <louisbodin@laposte.net>

— Pièces jointes : —

louisbodin.vcf

159 octets